

体育大会 3 日前です

9月6日（水）

体育大会の練習も大詰めとなってきました。今日は雨が予想されたため午前中（4時間）を競技練習やブロックごとの練習に時間を割きました。生徒たち（特に3年生）の顔つきも変わってきました。週末には練習でも笑顔が見られましたが、ここに来て、真剣な眼差しに変わってきました。体育大会や文化祭などの行事が、人間形成上も重要な意義を持っていることは、多くの保護者方も体感されてきたことと思います。現在、授業を中心に進められているアクティブ・ラーニング（AL）では、仲間と討論したり発表したりすることによって、一人で取り組む以上に、考えや学びがより深まるとされています。体育大会や文化祭などの活動は、ブロックやクラスの間人間関係が良好であればあるほどスムーズに進みますが、逆にALのような活動が、クラスの間人間関係を良好にするという効果も期待されます。ALの推進によって、特別活動の重要性はますます高まってくると思います。教科の学習で身に付けたALを特別活動で、また特別活動で身に付けたALを教科の学習に活かせるような取組にしていきたいと考えています。明日はリハーサルを行います。いよいよ本番間近です。

